

Transplantations

Le Belge, généreux donneur d'organes

L'augmentation du nombre de transplantations d'organes en 2011 en Belgique, 853 contre 746 l'année précédente, a eu pour conséquence de diminuer de 2,5 % la liste de personnes en attente d'une transplantation, a indiqué un porte-parole du SPF Santé publique, d'après des chiffres de l'organisation internationale Eurotransplant. *"Cependant, les listes d'attente ne disparaîtront jamais à cause de la longévité croissante de la population"*, précise-t-il.

Les 853 transplantations en 2011 représentent la greffe de 437 reins, 232 foies, 67 cœurs, 106 poumons et 11 doubles greffes rein-pancréas. La liste d'attente est ainsi passée, entre le 31 décembre 2010 et le 31 décembre 2011, de 867 à 837 demandeurs pour un rein, de 171 à 147 pour un foie ou de 59 à 53 pour un cœur. Le nombre de demandes d'une greffe rein-pancréas (19) reste identique tandis que les 118 demandes de poumons représentent une hausse de 30 unités. Le nombre de 321 prélèvements d'organes a été enregistré en 2011, contre 263 en 2010, 276 en 2009 et 265 en 2008. La Belgique affiche ainsi, en 2011, avec 29,7 donneurs d'organes par million d'habitants, la deuxième proportion de donneurs la plus importante au monde. Chaque citoyen est considéré légalement comme un donneur d'organes, à moins qu'il ne le refuse explicitement auprès de sa commune. (Belga)